Ermua destinó el año pasado 257.000 euros en ayudas a colectivos locales

Con este dinero se subvencionaron 65 actividades o colectivos que invierten su trabajo en organizar acciones en diferentes materias

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua destinó 257.000 euros el año pasado a subvencionar 65 actividades o proyectos desarrollados por colectivos locales en la villa. El presupuesto estimaba un gasto máximo de alrededor de 272.500 euros, por lo que se gastaron 15.430 euros menos de lo esperado.

Con este montante se invirtió en actividades deportivas, culturales, medioambientales, educativas, sociosanitarias, en favor del euskera o la igualdad de oportunidades y de cooperación internacional. La mayor inversión se produjo en el campo de la cooperación internacional, incluyendo tanto campañas de sensibilización de la población local como ayudas a proyectos que llevan adelante colectivos locales en otros países en desarrollo.

En este campo se invirtieron 78.200 euros, para colaborar en siete iniciativas diferentes, entre ellas campañas y programas de sensibilización, la lucha por los derechos humanos en Los Ríos (Ecuador), un proyecto de produción de lácteos en Perú, el fortalecimiento de la Unión Nacional de Mujeres Saharauis o de mujeres excluidas en Cuba, la construcción de pozos de agua en una cooperativa agrícola de Kolokani (Mali). Todos estos proyectos están apoyados por organizaciones locales.

El año pasado se concedieron también 63.000 euros en ayudas deportivas. Estas subvenciones se otorgaron bien a asociaciones deportivas para la consolidación de



El Ayuntamiento de Ermua colabora con los diferentes colectivos sociales. ** A. L.

Las mayores aportaciones se llevaron a cabo en proyectos de cooperación internacional

sus estructuras (44.249 euros), como para la organización o participación en eventos deportivos de carácter relevante (18.785 euros). Se subvencionaron ocho actividades relevantes y a diez asociaciones deportivas.

Fomento del euskera

Desde el Departamento de Cultura se aportaron 51.540 euros de subvenciones anuales a 14 colectivos que de-

Los colectivos culturales recibieron 51.000 euros para promover diferentes actividades

sarrollan actividades que se incluyen en la agenda cultural de todos los meses del año en la villa. En el caso del euskera se ofrecen dos tipos de subvenciones, que en total sumaron 19.363 euros en ayudas. Por un lado, se incluyen las subvenciones para el fomento del euskera a asociaciones sin ánimo de lucro (12.600 euros) y por otro lado, las becas a personas en proceso de aprendizaje de euskera (6.700 euros). Se subvencionaron

cuatro actividades organizadas en la villa, y se ayudó a 43 personas que estudiaban euskera.

El Departamento de Educación destinó en 2010 cerca de 18.500 euros a subvenciones anuales, repartidas entre siete colectivos educativos. Por su parte, el Departamento de Igualdad de Oportunidades repartió entre cuatro colectivos los 12.765 euros solicitados por estas asociaciones para realizar su programación anual.

Hubo diez colectivos que trabajan el campo sociosanitario que se repartieron los cerca de 10.000 euros de subvenciones municipales. Por último, desde al Área de Medio Ambiente se subvencionó una actividad con 3.850 euros.

La película 'This es me', realizada y protagonizada por niños, se proyecta mañana en Lobiano

** A. L.

ERMUA. Lobiano albergará mañana la proyección de la película 'This is me'. El film se ofrecerá a partir de las 19 y a las 21.30 horas y la entrada será libre. 'This is me' es una película producida por la ONU y realizada y protagonizada por los 43 niños y niñas, de 11 a 18 años, de la escuela de cine Orson the Kid.

Es un largometraje de ficción rodado con jóvenes de todo el mundo que denuncia la falta de algunos de los derechos fundamentales de los niños. En la película se cuenta la historia de Vahid, un chaval africano de 12 años, que el día de su bautizo como niño soldado, logra huir de las garras de los paramilitares y de Xion Li, una chica de 16 años, de origen asiático, que vive del hurto diario para sobrevivir después de escapar de una red de prostitución infantil.

Esta película denuncia los distintos tipos de violencia y la violación de los derechos de los niños, y lo esencial es que «lo hace desde el punto de vista de los menores», según explica su director, de 17 años, el mallorquín Miquel Forteza.

La película se gestó a propuesta de Unicef, que deseaba contar con un proyecto cultural para conmemorar el 20 aniversario de la Convención de los Derechos de los niños.

En noviembre de 2008 se celebró la primera asamblea general del equipo de rodaje, con una sinopsis de la historia y se diseñó el tratamiento del guión y de los departamentos artísticos y técnicos. El pre-estreno fue en noviembre de 2009, en la Asamblea General de las Naciones Unidas, en Ginebra, en el 20 aniversario de la citada Convención.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112 943 464 622 HOSPITALES

Hospital Mendaro

943 032 800 Ambulatorio de Eibar 943 032 500 Ambulatorio de Eibar (Torrekua)943 032 650 Ambulatorio de Ermua **POLICÍA MUNICIPAL**

943 708 424 943 176 300

Eibar

ERTZAINTZA Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210 902 101 210 Lurraldebus Bizkaibus 902 222 265 **TAXIS**

Eibar Ermua

AYUNTAMIENTOS Eibar (Centralita) 943 708 400 Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. 010 943 176 322 Pegora) Ermua

943 203 071 y 943 201 325 943 170 396

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELENA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2 No hay sesión

ERMUA

LOBIANO KULTUR Goienkale s/n No hay sesión

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*,8.30 y de 9.30* a 20.30 cada

Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40a 21.40 cada media

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30. Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

Laborables: 13.30 y 20.30 Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50 Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47,

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermín Calbetón, 19).

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiaurre, 29)

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Cortina (Zubiaurre, 29. Ermua).

MENDARO

Tarragual y Zulaika jugaron todo el partido del C.D. Elgoibar ante el Zarautz

I. LAZKANO

MENDARO. El pasado domingo se disputó en el campo de futbol de Mintxeta el partido que enfrentó al C.D. Elgoibar con el Zarautz. El duelo era de vital importancia para ambos equipos, ya que los zarauztarras se encontraban en la clasificación a tan sólo 3 puntos por delante del conjunto elgoibarrés.

El Haundi jugó un partido muy serio y consiguió hacerse con la victoria gracias al gol marcado por Landa en el minuto 10 del primer tiempo, aprovechando el lanzamiento magistral de una falta. Posteriormente, el Elgoibar gozó de muy buenas ocasiones, lanzó dos balones a la madera, pero no pudo anotar ningún gol más. Debido a esto el trabajo defensivo fue fundamental para conseguir la victoria y en ello contribuyeron los mendarotarras Mikel Tarragual y Egoitz Zulaika. Salieron de inicio y jugaron todo el encuentro, realizando un considerable despliegue de recursos físicos y técnicos.

Con esta victoria, el C.D. Elgoibar suma ya 20 puntos en su casillero y consigue salir de los temidos puestos de descenso. Se da una situación un tanto curiosa, ya que hay un cuádruple empate a 20 puntos entre el Amurrrio (16°), el Elgoibar (17°), el Santurtzi (18°) y el Zarautz (19°) pero gracias al gol average particular entre ellos el Elgoibar está salvado momentáneamente.

ERMUA

Tres nuevos cursos para el primer trimestre en la casa de cultura Lobiano

** K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El departamento municipal de Cultura anuncia la nueva oferta de talleres en Lobiano en este primer trimestre del año. Las inscripciones, ya iniciadas, se mantendrán abiertas hasta cubrir todas las plazas que se ofertan. La inscripción de los cursos varía en función de las horas lectivas, siendo el importe máximo de 27 euros y el más bajo de 15. Existen descuentos para desempleados, jóvenes y estudiantes. La propuesta plantea la realización de tres talleres de otras tantas especialidades para febrero, marzo y abril. Las inscripciones pueden realizarse en las oficinas Lobiano Kultur Gunea o en el teléfono 943708700, de lunes a viernes en horario de mañana y tarde.

Los lunes se llevará a cabo un taller de manualidades de 18 horas, del 14 de febrero al 11 de abril en horario de 19.00 a 21.00 horas. El precio desde los 27 euros a los 18 para las personas que tienen descuento (parados, estudiantes y poseedores de Gazte Txartela). Los martes le tocará el turno a un taller de risoterapia de 10 horas; del 15 de febrero al 15 de marzo, de 19.00 a 21.00 horas. El precio va desde los 15 hasta los 10 euros). Y los jueves será un taller de baile flamenco de 16,5 horas de duración; del 3 de febrero al 14 de abril en horario de 19.00 a 20.30 horas. El precio desde los 27 hasta los 18 euros (con descuento).

MUTRIKU

La comunicación pública respecto al proyecto 'Balea', punto más importante del Pleno de hoy

La sesión plenaria se adelanta a esta tarde por la convocatoria de huelga general para mañana, jueves

GORRITIBEREA

MUTRIKU. El Pleno ordinario, que se celebra con carácter mensual el último jueves de cada mes, se adelanta a la jornada de hoy a causa de la convocatoria de huelga general de mañana jueves para protestar por el recorte de las pensiones.

Cinco puntos serán los que compongan el orden del día en el que el punto más importante será la comunicación pública respecto al proyecto 'Balea', en el que se ha trabajado el último año y que cuenta con cuatro grandes campos de trabajo como son el desarrollo de la acuicultura, el impulso a la pesca artesanal, la unión entre las posibilidades que ofrece el mar y sus productos y finalmente el desarrollo del turismo de mar.

El Pleno se iniciará como es costumbre con la lectura y aprobación del acta anterior, seguido por los decretos de Alcaldía, Urbanismo y Bienestar Social, para continuar con la aprobación inicial de la ordenanza para la gestión de las ayudas económicas que efectuará el Ayunta-

A continuación llegará el punto referente el proyecto 'Balea' y



La acuicultura tiene una relación directa con el proyecto 'Balea'.

concluirá el Pleno con el habitual punto de ruegos y preguntas, donde como se sabe pueden participar los ciudadanos siempre en torno a los puntos tratados.

Curso de flamenco

La gama de opciones lúdico deportivas se va ampliando, y como muestra la última acción puesta en marcha en el polideportivo de Mutriku, gestionado por la empresa Kirol Berri, que se ha lanzado a organizar un curso de flamenco que se iniciará el lunes, día 31 y finalizará el 18 de abril con posibilidad de continuar el siguiente trimes-

La profesora será la bailadora profesional Lidia Pousa, que ha impar-

tido clases entre otras en escuelas de danza de Granada y Sevilla, así como en Luxemburgo y Letonia, entre otras.

Las clases serán todos los lunes. a las 8 de la tarde, con una duración de hora y media y únicamente será necesario unas mallas, una camiseta, una sudadera y zapatos de calle que lleven tacón. El precio trimestral será de 90 euros para los abonados y 120 para los no abonados.

El próximo lunes se celebrará una jornada de puertas abiertas a la que pueden acudir todos los interesados de forma totalmente gratuita. Quien desee más información puede llamar al teléfono 943603175 o en su caso acceder a la página web www. kirolberri.com

ONDARROA

Las obras de la travesía seguirán entre San Ignacio e Ibaiondo

ONDARROA. El Ayuntamiento tiene previsto adjudicar esta semana las obras de reforma de la travesía entre San Ignacio, 38 e Ibaiondo. Se corresponde con la quinta fase de la travesía de este proyecto que ha servido para introducir una seria mejora en el tráfico de peatones y vehículos por las calles de la localidad.

Un total de 5 empresas se han presentado a la ejecución de estas obras. Anteriormente, se procedió a licitar la parte correspondiente a la zona comprendida entre Kantoipe y el cruce de Arta Bide por 375.000 euros. Otra zona importante ha sido entre Zaldupe y San Ignacio, con importantes cambios también en la trama urbana.

A lo largo del pasado año han sido importantes las obras entre los números 7 y 41, en Arte Bide, a la altura de la conocida como plaza roja.

Las mejoras estaban dirigidas a priorizar al peatón, así como a reorganizar los aparcamientos existentes en cerca de 707 metros lineales.

Para dotar de mayor espacio a los transeúntes está previsto ampliar las aceras de ambos lados. De cara a proteger este espacio de la posible ocupación de vehículos, se colocan pivotes de fundición de 90 centímetros de al-

Por otra parte, para agilizar el tráfico rodado a la altura de la plaza roja se ha construido una rotonda que facilitará la maniobra de giro de los vehículos y, sobre todo, de los autobuses.

El Consistorio ondarrés está realizando un fuerte esfuerzo inversor en la reforma de la travesía de Ondarroa, una obra de gran importancia para la localiSORALUZE-PLACENCIA

El documental 'Nagore' se proyecta esta tarde en el Herri Antzokia

■ NEREA ISASTI

SORALUZE-PLACENCIA. A las 19.00 horas de hoy, miércoles, se proyecta en el Herri Antzokia el filme documental de Helena Taberna titulado 'Nagore'. Este filme gira en torno a la muerte violenta de Nagore Laffage en las fiestas de San Fermín de 2008.

Esta proyección forma parte de los actos organizados por el área de la Mujer del Ayuntamiento con motivo de la celebración del Día Internacional contra la violencia hacia las mujeres.

El largometraje recoge los testimonios de familiares y amigos de la víctima, así como los puntos de vista de las partes implicadas en el proceso judicial.

Autodefensa

Otra de las actividades organizadas contra la violencia hacia las muje-



Autodefensa. Grupo de mujeres que participó en el cursillo. II ISASTI

res fue el curso de autodefensa que se impartió hace algunos días. Al mismo asistieron un total de ocho mujeres.

Maitena Monroy fue la encargada de impartir el curso, que contó con una parte teórica y otra prácti-